

第21回

(通算3567回) 例会
令和5年12月14日
例会場：ホテルアークリッシュ豊橋

イニシエーションスピーチ

プログラム委員会 担当



2023-24 RI テーマ・世界に希望を生み出そう

12月 疾病予防と治療月間



伊藤 晴康 幹事 河合 珠美 会員 長坂 正樹 会員 福井 敬 会長

会長挨拶

福井 敬 会長

私たちは、ひらがな、カタカナ、漢字を使いこなしています。しかし戦後、漢字を使ってはいけないという時期があったのをご存じでしょうか。1946年に内閣が告示した漢字を「当用漢字」と言い、「当用」とは「差し当たって用いる」という意味でした。つまり漢字は最終的に廃止する文字として扱われたのです。漢字の多さが日本人の識字率を低くし、民主化を阻害するという見解があり、日本語をローマ字表記にして、漢字習得にかかる時間を外国語や数学の学習に当てるべきという考えがありました。活字印刷という観点からみても、アルファベットの様な表音文字は文字が少なく、日本語を全てローマ字に変えればタイプライター等が使用でき、打ち込みが容易になると考えました。以上の理由で、教育使節団は全国調査を命じましたが、識字できない人は2%程度にすぎませんでした。この結果は教育使節団の想定と全く異り、漢字の多さが識字率を低くするという理由にならないという結論に至りました。こうした経緯から、1981年に当用漢字は廃止され、常用漢字が制定されました。

もし戦後に漢字が全廃されていたら、日本の文化も随分失われることになり、日本の地位もどうなっていたか分らないと思います。今の便利な世の中は、先人が努力を重ね、残してくれたということがよく分かります。私も豊橋RCの先人たちの歴史をもう一度学び、今年度折り返しの期間を更に充実させたいと思います。

次年度役員理事の役職発表 紅林 友昭 会長エレクト

次年度の役員・理事の役割を発表させていただきます。

副会長	：岡田 直樹 会員	幹事	：青木 良浩 会員
会計	：大塩 啓太郎 会員	S.A.A.	：高須 博久 会員
副幹事/プログラム	：山本 貴浩 会員	職業奉仕	：中根 研一 会員
社会奉仕	：伊藤 恭三 会員	国際奉仕	：笠原 元樹 会員
青少年奉仕	：金子 幸義 会員	会長エレクト	：井川 和英 会員
直前会長	：福井 敬 会員	会長	：紅林 友昭 会員

イニシエーションスピーチ

長坂 正樹 会員

私は1977年生まれで、現在46歳になります。生まれも育ちも名古屋ですが、妻が岐阜出身のため、名古屋と岐阜の間にマンションを購入しました。

大学では土木専攻で、父は設備設計をしていたため後を継ぐと思っていたようですが、私は、警察に憧れていたため、2002年に総合警備保障株式会社へ入社しました。2005年に外務省のプログラムでホンジュラスの大使館勤務を経験し、名古屋へ戻り2012年に海外事業部へ異動になりました。2014年にはインドネシアへ赴任になり、2022年から豊橋で勤務しています。

ホンジュラスは中米五カ国にあたり、国土は日本の3分の1で、スペイン語圏でした。赴任後すぐにミッションの左ハンドルの車を購入したので、運転で苦しい思いをしたことを覚えています。現地では誘拐が多発していたため、信号は基本的に止まらずに何とか誘拐を間逃れていました。また、建物の中は安全でしたが、外は刑務所の様で、非常に危険な国に赴任したという認識があります。警備担当官の業務としては主に警備員の指導を行っていました。任国の治安機関は大使館を守る義務があるのですが、警察はあまりあてにならないため、有事の際の警備強化は自社で行わなければならないため、大使館を守ることを大変さを分かっていただけかと思えます。自衛と警備員への指導のため、身辺警護員と何度も銃の練習をしました。散弾銃の殺傷能力等についても研究し、自分なりに勉強したことを覚えています。

また、仕事だけではなく、ホンジュラスのソフトボール部にも所属していました。海外のソフトボールは革でできていたため、非常に痛い思いをしました。楽しい思い出になっています。

海外で様々なことを経験した後、ようやく日本へ戻り、1年7ヶ月が経過しました。豊橋では誘拐や警護はなかなか無いかと思えますが、皆さまが危険を感じた際は是非ALSOKをご用命いただければと思います。

イニシエーションスピーチ

河合 珠美 会員

私は1974年生まれで、49歳になります。3歳からクラシックバレエを習い始め、愛知大学在学中にバレエの講師を始めて、今年で指導歴30年になりました。2005年にはバレエスタジオを設立し、現在は豊橋、浜松、蒲郡の7つの教室を毎日走り回っています。生徒は2歳半から今年なんと91歳の方が入会され、この幅は全国でもなかなか無いのではないかと思います。教室を始めた18年前は生徒は3名でしたが、現在は250名程になっています。最近、企業や学校からお声がけいただき、姿勢改善講座や、体のゆがみを直すセルフストレッチ、学校の先生方にはメンタルケアヨガを教えています。新体操の選手育成クラスでは、各大会で良い成績を残し、日本ナショナルチームの試験にも挑戦する子が出てきて、とても嬉しく思います。また、高校のサッカー部では怪我をしないためのストレッチ講座を行いました。この講座が元でフットサルの大会を開催しました。主催者のはずが、見ていたらやりたくなくなってしまい、ゴールキーパーとして試合に参加して楽しい思い出になりました。コロナ禍には、日本アカデミー賞で9部門を受賞した草薮剛さん主演の「ミッドナイトスワン」の撮影協力をさせていただきました。クライマックスのシーンをPLATで撮影するというので、お声がけをいただきました。生徒9名がエキストラで参加し、楽屋のシーンでは、私の衣装や小物を使っただき、貴重な経験になりました。3回見ても号泣できる映画なので、是非ご覧になっていただきたいと思います。

「ロータリーの友」読みどころ紹介 荒島 一実 雑誌委員長



横組7頁からは「認知症を知り、共に生きる地域づくり」という特集が掲載されています。認知症は、発症した人や家族だけの問題にしてはいけなくとまとめられています。認知症が病気として認知されたことにより、新薬の登場等の良い面もあれば、施設に入り家族から疎外されてしまうという悪い面もあります。また、専門医の観点からの認知症メカニズムや対策、認知症のメカニズムや対策についてや、認知症の方の記事も掲載されています。

縦組4頁からは石川記念会HITO病院の大坂巖さんの「緩和ケア」についての記事が掲載されています。また、9頁からは浜松南RC所属のスリランカ人のアーネスト・ララカ・シルバーさんが会社を起業した経緯等の体験が書かれていますので、是非ご一読いただきたいと思います。

幹事報告

伊藤 晴康 幹事

1. RI第2540地区より、秋田県豪雨災害支援金の御礼と報告が届きました。
2. 次週は年末家族会例会となり夜間例会となります。

ニコニコBOX

杉江 秀介 ニコニコ委員長

- 本日のイニシエーション・スピーチ、楽しみにしています。長坂会員、河合会員、がんばって下さい
福井 敬 会長 伊藤 晴康 幹事
青木 良浩 プログラム委員長
- 本日のイニシエーション・スピーチをさせていただきます。よろしくお祈りします
長坂 正樹 会員
- 本日のイニシエーション・スピーチをさせていただきます。よろしくお祈りします
河合 珠美 会員
- 長坂正樹会員、河合珠美会員のイニシエーション・スピーチを楽しみにしております。お立ち台初使用ありがとうございます
伊藤 健一 クラブ運営委員長
- お二人のイニシエーション・スピーチを楽しみにしております
大塩 啓太郎 柳原 茂 金子 幸義 山本 光伸 各会員
- 次年度役員・理事の役割を発表させていただきました
紅林 友昭 会長エレクト
- 次年度よろしくお祈りいたします
次年度役員・理事一同
- 来週の年末家族会の最終案内をさせていただきました
井口 貴嗣 親睦活動委員長
- 先週は父の誕生日祝いをありがとうございました。高齢となりましたが、よろしくお祈り申し上げます
福井 一裕 会員
- 先週金曜日「ちぎり」誌に掲載されました
杉田 洋 会員
(順不同)

歌

ソングリーダー 権田 隆実 会員



「かあさんの歌」

誕生祝い



長濱 貴彦 会員
(S.34年12月15日生)

桃井 直人 会員
(S.49年12月19日生)

出席報告

神谷 君和 出席委員

当日出席者 81名 計算会員数 102名中21名欠席
総会員数 113名 出席率 79.41%

例会予定

12月21日(木) 年末家族会(夜間)
12月28日(木) 休会